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TRAPICHE HIDRAULICO. Morazán. Once familias han sido benefi
ciada~ con el proye~to de Habilitación de Mano de Obra Rural, de la Di
reccwn de Educacwn de Adultos y Permanentes del Ministerio de Edu
cación. Con el funcionamiento de este Trapiche Hidraúlico, se formó 
Empresa Productora del Dulce de Pan e la . 

F .A.· proclama decisión 
de garantizar el orden 

La decisión de cumplir con los 
principios fundamentales de la 
Constitución Polltica y especl!i
camente lo concerniente a ga
rantizar el orden público y segu
ridad de los habitantes, ha 
expresado la Fuerza Armada. 

A través de un comunicado, 
señala la Fuerza Armada sus 
propósitos de buscar soluciones 
satisfactorias a la actual crisis 
que vive el pais, y pidió 41 ce>
operación de todos Jos sectores 

sociales para ponerle fin a la 
violencia. 

Acorde con las circwtStancias 
actuales, y las necesidades del 
pueblo salvadoreño. para en
contrar el camino de la concor
dia y la paz, la Fuerza Armada 
ha ratüicado su compromiso 
con la Proclama del 15 de oc
tubre del año pasado. 

El alto mando de la Fuerza 
Armada, formuló ayer una 

__pasa a la página 58 __ 

Junta pide confianza en 
la institución bancaria 

No dejarse sorprender con 
falsos rumores, ni prestarse a 
los manejos de quienes, so pre
texto de hacer encuestas de opi
nión, tratan de promover artifi
cialmente confusión y descon
fianza de Jos depositantes. pidió 
ayer al pueblo salvadoreño, la 
Junta Revolucionaria de Ge>-
biemo. _ 

El público debe tener la certi
dumbre, dice comunicado de 

Casa Presidencial, de que la se
guridad de sus dineros deposita
dos en instituciones financieras 
privadas está garantizada por 
el Estado por medio del Banco 
Central de Reserva y que tiene 
además a su disposición bancos 
estatales, como el Hipotecario, 
de cuya ejemplar seriedad y so
lidez financiera nadie puede du
dar y por el contrario, ha gozado 

_Jasa a la página 58 _ _ 

Acuerdan financiamiento 
para combatir la Roya 

Financiamiento para comba- ya del cafeto. Después de anali
tir la roya del cafeto se logró en zar la solicitud salvadoreña, los 
la reunión de Gobernadores del gobernadores estuvieron de 
Banco Centroamericano de In- acuerdo en establecer un solo 
teg·raciónEconómica (BCIE) . fondo para todo el área. Pero lo 

Asl Jo informó ayer el mi- más Importante de todo, dijo, es 
nistro de Economla Lic. Osear que se logró que el BCIE le 
Menjlvar a su regreso de San diera un trato especial de emer
José, Costa Rica. gencia a la amenaza de la roya 

El titular de Economla mani- del cafeto en El Sa lvador. 
restó que a la Asamblea se Ue- Como ya se ha informado, el 
vaban varios propósitos, uno de Banco del área, sólo daba ayuda 
eUos era, que el BCIE Incluyera financiera a Nicaragua; pero 
a nuestro pals en el finan- boy que toda el área está ame-

_ __ ·_ci8Dll_. __ . e_n_to.-,p_a_ra_ c.o_m_b_a_t_ir_ la_ r_<>-__ ;;;;;;;; Pasa a la página 13 __ 

LA PRENSA G RAFICA, Miércoles 27 de Febrero, 1980 3 

€14 millones pedirá 
alcaldía por déficit 

Un subsidio de 14 millones de colones para 
cubrir el déficit, awnento salarial y egresos muni
cipales, solicitará la Alcaldia capitalina al Minis
terio del Interior. 

El Alcalde Rey Prendes explicó que Jos enormes 
egresos , eran originados. por los gastos de opera
ción. los servicios que se dan a la comunidad. 
aumento del 100% a los salarios de trabajadores 
de los mercados , y el..awnento acordado para los 
empleados y trabajadores de la comuna, añadió 
que dicho déficit habia quedado de la administra
ción anterior. 

_ Así lo informó ayer durante una improvisada 
conferencia de prensa en su despacho. el a lCalde 
Lic. Julio Adolfo Rey Prendes. Agregó que la soli
citud seria es tudiada por e l Concejo Municipal en 
ho.:as de la tarde. Agregó que debido a la actual s ituación que pa

sa el gobierno municipal, es necesario e l subs idio ; 
que se autorice la nueva tarifa de arbitrios muni
cipales (que aportaria 20 millones de colones 
anuales} y que los c iudadanos paguen sus impues
tos. __pasa a la página 58 __ 

Agregó que los egresos de la Alcaldía para el 
presente año son de 24 millones 236 m il colones y 
sólo percibirá 10 millones 28 m il 821 colones; 
quedando como déficit 14 millones. 

Peligran próximas siembras 
por paralización bancaria 
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SUBSIDIO. Subsidio de 14 mill<>
nes de colones , solicitara la Alcal
dia Municipal. Informa, alcalde 
Lic. Adolfo Rey Prendes. -

Inician hue/¡[a en 
Bco. Sal~:adoretio 

El personal del Banco Salva
doreño, Oficina Central y sucur
sales se fue a la huelga, en de
manda de un aumento del lOO% 
en Jos sueldos de empleados a 
nivel general. 

Según informaron dirigentes 
del Sindicato Gremial de 
Empleados Bancarios (SIGRE
BAN), las funciones de esa insti
tución bancaria quedaron sus· 
_Jasa a la página 13 __ 
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Gran pl-eocupación externa
ron ayer diversos sectores 
agricolas porque la creatividad 
bancaria se encuentra casi pa
ralizada . 

En declaraciones de prensa 
indicaron . que se avecina el 
tiempo de prepa rac ión de 
tierras para la siembra de las 
cosechas que deben de recolec
tarse al finalizar el invierno. 

El doctor José Enrique Córd<>
va, externó recientemente pun
tos de vista que respaldamos y 
que concuerdan con nuestra 
preocupación de tener para este 
año la alimentación necesaria 
que consume el pueblo salvad<>
reño. 

Indicaron que la "tardanza en 
la concesión de crédi tos a los 
agricultores se debe a la fa lta de 
orientación g ubername ntal . 
razón por la cual la banca no 
moviliza los recursos que aún 
t i ene . La tardanza -
insistieron-, es dañina no sólo 
porque estamos en las vecinda
des de una situación de hambre 
de encarecimiento del precio de 
vlveres, sino por la falta de tra
bajo que ya constituye una ame
naza en el sector campesino". 

Nuestros informantes conti
nuaron diciendo que esta si
tuación "no puede seguir por 
largo tiempo, ya que si la banca 
_Jasaalapáginal7 _ _ 

Hoy entregarán proyecto 
de Código Procesal Civil 

Los titulares de Justicia, 
entregarán hoy a las 10 horas. 
copias del anteproyecto del 
Código Procesal Civil y Mercan
til a las asociaciones de aboga
dos, instituciones afines y profe
sionales, para que lo analicen y 
opinen. 

Presidirán al acto los docto
res Mario Antonio Solano y Dina 
Castro de Callejas, ministro y 
subsecretario de Justicia , res
pectivamente. 

Estarán presentes, Jos 
miembros de la Comisión Ela
boradora del referido antepro
yecto del Código Procesal Civil 

y Mercantil~ doctOres René Pa
dilla y V e lasco y Ma uricio Alfre
do Ciará . quienes expondrán Jos 
lineamientos. 

Oportuno es mencionar, que 
LA PRENSA GRAFICA ha ap<>
yado en una u otra forma, la 
estructuración de ese instru- · 
mento legal, por espacio de cin
co años, desarrollando una cam
paña orientadora, de critica 
fuerte, pero constructiva . 

Todo Jo anterior, con el 
propósito, de que el proceso 'Sea 
breve, sencillo y bueno para la 
administración de justicia. El 
__pasa a la página 17 __ 

MEJ ORAS A HOSPITAL. Santa Ana . El doctor René 
Martinez Cortez (centro), director del Hospital San 
Juan de Dios, lnforma sobre mejoras que harán a ese 
centro asistencial en lo que respecta al personal téc-

-Foto de LA PRENSA. por A. Flores. 
nico y equipo médico. Le acompaña el doctor Sigfre
do Basagoitia Avilés, sub director y el administrador, 
señor Santiago Alfonso Mendoza . 


